
Rio de Janeiro, 2 de fevereiro de 2021. 

 

Ao Conselho de Administração da Confederação Brasileira de Basketball 

 

At: Sr. Manoel Cid Castro - Vice-presidente do Conselho de Administração 

 

Prezado Sr., 

Cumprimentando os colegas membros do Conselho de Administração da Confederação 

Brasileira de Basketball, venho por meio desta informar que me considero impedida de 

participar nesta reunião do Conselho, prevista para hoje, dia 2 de fevereiro de 2021, por estar 

diretamente envolvida no pleito eleitoral para eleger o Presidente e Vice-presidente da CBB para 

o próximo quadriênio.  

Seguindo os padrões éticos que sempre pautaram minha vida pessoal e profissional, não posso 

participar deste encontro. 

Desejo boa sorte a todos os membros do Conselho e espero que todo o processo eleitoral seja 

pacífico e ordeiro, buscando sempre o melhor para o basquetebol. 

 

Atenciosamente, 

 
 
________________________________ 
Maria Paula Gonçalves da Silva 

Representante da Comissão de Atletas da CBB no Conselho de Administração 


